

看護部だより ひまわり

2022年5月
発行責任者 田口 弥生



VoL.77

新人看護師紹介



3階東病棟 大六野

阿久根看護学校を卒業しまして、4月から3階東病棟で働かせて頂くことになりました。今は学ぶことの大変さと楽しさを感じながら、汗だくで働いております。看護師の仕事は慣れない事ばかりで毎日猛スピードで時間が過ぎていきますが、たくさん学んで患者さんにとっても、同僚にとっても良い看護師になりたいと考えております。ご指導よろしくお願ひします！

4階東病棟 田端

4階東病棟に配属になり1ヶ月弱が経ちました。毎日起こる新しいことや、覚える事の多さに驚きながらも先輩看護師の方々に丁寧に指導していただきあつという間の毎日です。急性期病棟で働きたくて市民病院に就職させていただきましたが、忙しい中でも患者さんの気持ちに寄り添い尊厳を守り、その人らしい生き方が少しでもできるようにお手伝いできたらと思います。なんの取り柄もないですが宜しくお願ひ致します。

4階東病棟 土川

今年3月に川内看護専門学校を卒業して、4月から4階東病棟に配属になりました。趣味は音楽を聴いたり、外出する事です。好きな食べ物はすとオムライスです。まだ慣れない事ばかりで、大変ですが一生懸命頑張ります。これからよろしくお願ひします。

4階東病棟 古川

新人看護師の21歳です。今は毎週水曜日にバドミントンをするのが趣味です。去年まで学生で看護師、社会人としても初めてで右左分からない事がたくさんありますが、忙しい中でも先輩看護師さん達が優しく丁寧に指導してくれるおかげで何とか日々を送れています。仕事に追われ忙しいですが患者さん1人1人に真剣に向き合い患者さんに寄り添えられるような看護師になりたいです。よろしくお願ひします。



4階西病棟 久保

神村学園専修学校を卒業しました。今回4階西病棟に配属となりました。畑違いの職業を経て、看護師の道を志しました。休日にはバイクでツーリングや旅行を楽しんでいます。色々な特技や趣味がありますので、気になる時はぜひお声かけくださったら嬉しいです！不慣れなところ、分からないことが多いですが先輩看護師さんの指導を頂きながら、一日も早く慣れ患者さんに寄り添う事が出来る看護師になりたいと思います。

4階西病棟 松元

川内看護専門学校を卒業しました。医療事務や調剤薬局事務を経験し、父の病気をきっかけに看護師を目指しました。猫が好きで数匹飼っています。音楽を聴く事やライブも好きです。一日も早く仕事に慣れ、先輩方にご指導頂きながら、患者さんやご家族のニーズに応えられるよう頑張ります。ご指導よろしくお願ひします。

4階西病棟 山口

昨年度、川内看護専門学校を卒業し、4月に新人看護師として入職いたしました。動画を観たり、ライブをすることが好きで、友人や家族と話をするのが楽しみです。新人看護師として、新社会人として慣れない事ばかりですが、看護師して日々成長していけるように頑張っています。

教育委員紹介



教育委員会委員長 4階西病棟副師長 松下

教育委員は初めてで、不慣れな部分もあると思いますが、田口副看護部長、皮籠石副師長、教育委員の方々と協力し取り組んでいきます。スタッフの意見交換を大切にし、研修企画・実施、運営管理を行いたいと考えています。

HCU副師長 皮籠石

HCU病棟の教育委員の皮籠石です。今年度担当はラダーII、Vの担当をしております。研修の時間や出席などの運営がスムーズにできるように関わっていきたく思いますので、よろしくお願いいたします。また、研修を受けたら研修後アンケートを期限内に忘れずに提出をお願い致します。

外来 山本

教育委員2年目です。昨年は初めての委員で、迷惑をおかけしました。今回は昨年の反省を活かして頑張りたいと思います。

手術室 小浦

教育委員2年目となります小浦です。よろしくお願いいたします。看護補助者研修を担当します。

3階東病棟 上城

クリニカルラダーIIIを担当します。今回初めての教育委員会ですが、病棟スタッフの知識・技術の向上をサポートし、患者へ還元できるよう取り組みたいと考えています。よろしくお願いいたします。

4階西病棟 松浦

今年度ラダーVの教育担当をすることになりました。教育委員は初めての経験ですが一年間を通して新人教育や看護研究・急変時シミュレーションのサポートができるように計画的に進めていきたく思います。

4階東病棟 福山

今年度はレベルIVの研修担当をすることになりました。昨年度の経験を活かして、また新しい知識を得られるように学びたいと思います。また、教育委員として病棟へ貢献できるようにしていきたいです。

4階西病棟 末吉

今回ラダーVの教育担当をすることになりました。初めて教育担当をすることに不慣れなところはあると思いますが、積極的に新人教育や救急時シミュレーションを行っていきたく思います。よろしくお願いいたします。

回復期リハビリテーション病棟 福園

クリニカルラダーIIIを担当します。皆さんの看護の質を向上できるようサポートさせていただきます。宜しくお願いします。



各部署紹介

【PFM】

入退院支援室・PFMは患者の望む地域へ戻ることができるように支援をしています。他施設では予定入院だけの介入が多い中、当院は緊急入院患者にも介入開始！早期にスクリーニングし、多職種での連携・協働をすすめています。



【外来】

診療・アンギオ・消化器の3チームに分かれ、診療・検査・救急外来に携わっています。

【手術室】

男性職員6名、女性職員9名の計15名の部署です。安心・安全な手術看護提供が行えるよう、今年度は各チームに分かれ専門性のある勉強会を予定します。



【回復期リハビリテーション病棟】

急性期を脱した患者さんが、寝たきりにならないように、起きる、食べる、歩く、トイレに行く、お風呂に入るなどの日常生活動作への積極的な働きかけで、改善を図り、家庭復帰を支援していく病棟です。退院後の生活イメージを図り患者さんが自立した生活を送れるようにサポートします。

【HCU】

2021年11月から再開棟した病棟HCUです。看護師7名、看護配置基準4：1。当病院での急性期の患者を集中的に管理する病棟です。主に術後や急性心不全・呼吸不全が対象となります。呼吸器や術後に興味がある方はぜひ見学にしてください。



【3階東病棟】

整形外科・脳神経内科の病棟です。
手術が月・水・金です。緊急入院も多い中、定時帰宅を目指しています。
牽引ベッドの組み立てはお任せ下さい。



【4階東病棟】

循環器内科・呼吸器内科の病棟です。心臓カテーテル検査やペースメーカー挿入術、肺癌の患者さんへの化学療法を主に行っています。また、心不全の患者さんへは心不全手帳を用いて退院指導を行っています。

【4階西病棟】

周手術期看護・化学療法・終末期看護を学ぶことができ、とてもやりがいのある病棟です。スタッフ同士が互いに協力しながら日々業務を行っています。



マイブーム

HCU 石神

私のマイブームについて考えましたが、残念ながら何も思いつかなかったので、子供がハマっているものについて紹介したいと思います。7歳の息子が今ハマりにハマっているものが、ポケモンです。毎週かかさずアニメを見て、学校用品もすべてポケモングッズで揃えるぐらい大好きです。ピカチュウやイーブイなど、私が小さい頃にもいたキャラは分かりますが、アルセウスやパルキアなど知らないキャラもたくさん出ていて、覚えるのが大変です。「このポケモンは、ほのおタイプで、進化すると・・・」と楽しそうに教えてくれますが、母の頭の中は、はてな・・・？。しかし、自分の小さい頃に人気だったものを、子供と一緒に共有できることが嬉しく、日々新しいポケモンの名前やタイプを覚えているところです。



編集後記

今年度は、教育委員でひまわり原稿を考案していきます。
何か採り上げて欲しいテーマがあれば、教育委員へお知らせ下さい。

(松下)

